

La comunidad educativa de Elda busca impulsar su imagen como ciudad universitaria - Información - 19/05/2021



La reunión de los técnicos del Plan Estratégico Elda 2030 y el edil Amado Navalón con los responsables universitarios de la ciudad.

INFORMACIÓN

La comunidad educativa de Elda busca impulsar su imagen como ciudad universitaria

► Solicitan al Ayuntamiento que incorpore acciones en el Plan Estratégico 2030 para ampliar la oferta local de las Universidades y potenciar los estudios de la UNED y Relaciones Laborales

PÉREZ GIL

■ Elda quiere fomentar su imagen de ciudad universitaria y ampliar la oferta de recursos formativos relacionados con los estudios superiores, de grado y culturales. Es una de las peticiones que la comunidad educativa y universitaria ha planteado al equipo técnico encargado de elaborar el Plan Estratégico Elda 2030. La reunión, destinada a identificar y abordar los retos a los que se enfrenta el sector educativo en la ciudad durante los diez próximos años, se ha llevado a cabo de forma separada por las restricciones sanitarias de la pandemia. Por un lado los responsables del Plan Estratégico y los concejales competentes en estas áreas, Fernando Gómez y Amado Navalón, han mantenido un encuentro con las asociaciones de padres y madres y con los directores de todos los centros educativos eldenses y, por otro, con el sector universitario. Concretamente con la Sede Universitaria de la UA en Elda, la Escuela Uni-

versitaria de Relaciones Laborales (EURLE) y la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). Actualmente estas entidades imparten enseñanzas a cerca de 800 alumnos del Alto y Medio Vinalopó y, además, en el caso de la EURLE el índice de empleabilidad alcanza el 100% según los últimos estudios.

La importancia de adecuar la oferta formativa a la realidad laboral, la necesidad de consolidar la imagen de Elda como ciudad universitaria y la idoneidad de buscar sinergias, entre todas las universidades, al objeto de ampliar la oferta formativa han sido las peticiones más relevantes. Tanto el director técnico del Plan Estratégico Elda 2030, Aniceto Pérez, como la coordinadora, Andrea Paños, han tomado buena nota de las ideas planteadas. Solicitudes que el edil de Relaciones con la Universidad, Amado Navalón, ha recibido personalmente del Consejo Rector de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de Elda, de la di-



La reunión telemática con las AMPAs y los directores.

INFORMACIÓN

rectora de la Sede Universitaria de la UA en Elda y de la UNED.

Pero el propósito que persigue el Ayuntamiento para promocionar en la provincia los recursos formativos que ofrece el municipio no es una idea nueva. En julio de 2016 el equipo de gobierno de Rubén Alfaro ya presentó la campaña «Elda, ciudad universitaria» a través de la concejalía de Rela-

ciones con las Universidades. En ese momento, con la «puesta de largo» de la Sede Universitaria de Elda, la ciudad pasó a convertirse en un referente para la comarca en el ámbito de los estudios reglados y complementarios adscritos al ámbito universitario. Una oferta que se ha ido potenciando desde 2016 y que ahora se quiere impulsar y reorientar. No se trata sólo de

LA CLAVE

OBJETIVO

Unificar la oferta educativa en el mismo edificio

► Concentrar en el mismo edificio la oferta de la EURLE, la UNED y la Escuela de la UA en Elda facilitaría el objetivo que plantea la comunidad educativa.

LA CIFRA

800

Alumnos de la comarca que cursan enseñanzas universitarias en Elda

► La EURLE, la UNED y la Sede Universitaria de la UA en Elda imparten enseñanzas actualmente a 800 alumnos de toda la comarca.

proporcionar formación a los jóvenes que quieren seguir su itinerario académico, sino de abarcar una población mucho más amplia. Tanto para aquellos que se quedaron descolgados en su momento y quieren estudiar un grado, como para quienes buscan otro tipo de iniciativas de corte más cultural.

Cabe recordar, al respecto, que Elda dispone de la EURLE, en la que se puede estudiar integralmente el grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos, siendo la única población de la provincia que cuenta con un título de grado de la Universidad de Alicante fuera del Campus de San Vicente del Raspeig. También se encuentra ubicada en la capital del Medio Vinalopó la subse de la UNED, en la que se ofrecen cursos variados y la preparación para las pruebas de acceso de mayores a la universidad. Y a todo ello se suma la oferta complementaria y cultural que ha supuesto la apertura de la Sede Universitaria de Elda.

En lo que respecta a la reunión telemática con las AMPA y con los responsables de los centros se han abordado, entre otras cuestiones, la problemática de la falta de ocio juvenil y la necesidad de trabajar en escuelas abiertas que sean espacios coeducativos dotados de zonas verdes en condiciones. Además, tanto los padres como los docentes le han mostrado al edil de Educación, y a los responsables de la planificación estratégica, su total predisposición a seguir colaborando en el proceso puesto en marcha en abril por el gobierno socialista para que Elda avance.